

Ressort: Finanzen

## Peter Hartz: Arbeitsmarkt-Reform "unter dem Strich" ein Erfolg

Berlin, 23.12.2014, 10:03 Uhr

**GDN** - Der "Erfinder" von Hartz IV, Peter Hartz, hält die vor gut zehn Jahren in Kraft getretenen Arbeitsmarkt-Reform "unter dem Strich" für einen Erfolg. Dass die Regelungen für einen Teil der Arbeitslosen mit Kürzungen verbunden waren, habe die von ihm geleitete Kommission nicht beabsichtigt, sagte Hartz im Gespräch mit dem "Tagesspiegel" (Dienstausgabe).

"Die Kommission hat einstimmig vorgeschlagen, die Leistung beim durchschnittlichen Betrag der Arbeitslosenhilfe festzusetzen. Das wären 511 Euro im Monat gewesen." Die Politik habe sich hingegen für das Niveau der Sozialhilfe entschieden, "der Regelsatz landete bei 345 Euro". Kritik übte Hartz insbesondere daran, dass Arbeitslose von zwei verschiedenen Einrichtungen betreut werden. "Wir wollten, dass Arbeitslose Hilfe aus einer Hand bekommen. Es war nicht besonders glücklich, dass die Betreuung auf zwei Organisationen verteilt wurde, Arbeitsagenturen und Jobcenter."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-46819/peter-hartz-arbeitsmarkt-reform-unter-dem-strich-ein-erfolg.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)